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中学生以下の子が いる世帯では

統廃合に反対 62%
:

未回答 4%

中学生以下の子が いない世帯では

統廃合に反対 40%
L :

よく分からな
い・その他

30%

反対

62%

未回答 5%

よく分からな
い・その他

46%

反対

40%

賛成 4%

1クラスの望ましい人数

(全体 )

賛成 8%
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要 望 書
2022年 8月 26日

上尾市教育委員会

教育長 西倉 岡」 様

上尾市の学校統廃含を考える地 1或 の会 (準備会 )

世話人代表 :雨宮理恵、金沢恵子、守山 猛

平田秀明、古荘貞男

学校統廃合計画に関する地元説明会の開催を求める要望書

残暑の候、ますますご清祥のことと存じます。

さて、表題の件、大谷地区内での説明会を早期に開催して

いただけるよう要望するものです。

市担当部局による見直しの経緯や今後のスケジュールにつ

いては、 (中略)現状では、地域住民のほとんどが、関われ

ないでいます。このことは、市議会の提言 (令和4年 1月 1

7日付)すなわち「対象地域の市民に対しては、偏りな<幅

広<周知を」との要望が反映されていないと言わざるを得ま

せん。

上尾市教育委員会におかれましては、早期に大谷地区内で

の説明会を開催し、統廃合計画の見直しに、市民の声を十分

に反映させていただくことを要望します。 (以下、略)

①市民ワークショップ (些立⊇璽墨重。各国25名程度)

(例)大谷公民館。10月 2日 (日 )

午前の部 :9時 30分～正午 午後の部 :13時 30分～16時

②基調請演会 11月 12日 (土):上尾市文化センター

・午前の部 9時 45分～正午 0午後の部 14時～16時 15分

対象者 :上尾市民 (生重聾璽⊆昼)
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望ましい通学時間 (全体 )

(小学校 )
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望ましい通 学時間 (全体 )

(中学校 )

73%が
「20分未満」
を望んでいる

76%が
「30分未満」
を望んでいる
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2(1)あなたが思う「1クラス

当たりの望ましい人数」は?

間2(2)望 ましい通学時間は?

上尾市が予定しているスケジユール
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